

## Ambiance de Béthanie

*Sanctifions nos foyers pour la sanctification des prêtres*

« Je suis la voie, la vérité et la vie . » (Jn XIV, 6)

Saint Augustin nous éclaire sur cette affirmation :

« La voie, c'est le Christ dans ses humiliations ; la vérité et la vie, c'est le Christ dans ses grandeurs. Si vous marchez dans ses humiliations, vous arriverez à ses grandeurs.

Le Christ est la vérité absolue, entière, vivante, qui agit par elle-même, et à qui il appartient d'éclairer les intelligences.

Cette vérité s'est faite entendre au-dehors, dans la chair où elle s'est incarnée, mais pour qu'on la cherchât au-dedans. Ce n'est qu'en rentrant en soi par le recueillement qu'on peut l'entendre. Et en l'écoutant, nous devons la chercher au-dessus de nous, en elle-même, **et non dans nos conceptions personnelles.**

Tous la consultent sur ce qui les intéresse, mais tous n'entendent pas la réponse qu'ils voudraient.

Le vrai serviteur de la vérité est celui qui ne désire pas entendre la vérité qu'il veut, mais veut ce qu'il aura entendu d'elle. »

Oh ! puissions-nous toujours être de vrais serviteurs de la vérité !

« La vérité est belle en soi, si belle que les hommes ne peuvent s'empêcher de l'aimer ; et quand ils aiment une chose qui n'est point la vérité, ils voudraient qu'elle fût la vérité. Ils aiment la vérité qui brille ; ils n'aiment pas la vérité qui accuse. Mais la haine de la vérité est un des supplices les plus durs que l'homme puisse connaître ;

Au contraire, aimer la vérité jusqu'à se complaire **en tout ce qu'elle affirme**, mettre sa **joie** dans la vérité, c'est la vie bienheureuse.

**Et la vérité conduit à la vie.** »

Rendons grâces pour le déroulement du Chapitre, mais ne cessons d'implorer le Cœur douloureux et immaculé de Marie ; qu'elle présente à Dieu nos prières et nos sacrifices afin que les supérieurs et les prêtres aient toujours le courage de nous conduire à Jésus-Christ. « La voie est semée d'embûches, de persécutions, de menaces, d'injures ; mais le Christ a supporté tout cela avant nous, et avec Lui, nous remporterons la victoire. » (Saint Léon)

## Les intentions ecclésiales

- En action de grâce pour le Chapitre Général de la Fraternité.
- Pour les mutations, afin que les prêtres concernés cette année réalisent un apostolat fructueux dans leur nouvelle nomination.
- Pour les postulants, jeunes gens et jeunes filles, qui font leur entrée au noviciat en ce début d'année scolaire dans les différents ordres religieux.

*Intention nationale permanente :*  
*Pour barrer le chemin à l'Islam en France et obtenir la conversion des musulmans.*

*Pour les pécheurs :*

## Le mot de monsieur l'abbé

Celui qui aime Dieu ne se résigne point à connaître seulement les traces, les apparences et les dehors de ce qui relie à l'Être aimé. La Charité fait naître dans le cœur une ardente curiosité qui veut percer les superficies et entrer dans l'intimité des secrets les plus reculés concernant Dieu.

Celui qui aime, trouve dans la Révélation, les réponses à cette sainte curiosité. Dieu s'y montre tel qu'Il est en Lui-même et au delà de tout ce que la raison peut en soupçonner. L'ami de Dieu a les yeux de la foi fixés sur les saintes Écritures qui sont les lettres et les confidences de son amitié, et aussi sur l'enseignement de l'Église, messagère de la vérité première. Le livre est ainsi grand ouvert pour ceux qui sont curieux de connaître Dieu et saisir, de sa vie intime, tout ce que la foi nous en traduit.

Celui qui aime cherche à pénétrer le sens exact des paroles qui nous traduisent la vie divine, sans être trompé par la matérialité des formules ou les contre-sens possibles qui viennent de notre langage humain. Il cherche à connaître Dieu à travers les obscurités et les mystères de la foi eux-mêmes. Il n'abaisse pas ces vérités à sa pensée humaine. Il élève plutôt sa pensée humaine aux vérités surnaturelles.

Celui qui aime veut en plus que cette pensée de Dieu éclaire toutes nos autres pensées, que nos jugements et appréciations s'inspirent de l'esprit de Foi et ramènent toutes choses à la Vérité suprême.

De même que nous associons le souvenir de nos amis à nos réflexions intérieures et à tous les événements de notre vie, de même nous tenons notre pensée fixée sur Dieu et les vérités qui viennent de Lui, puis nous contrôlons sur celles-ci toutes nos autres pensées. Rien n'est étranger à Dieu et hors de sa dépendance.

Si donc nous L'aimons, nous voudrions Le voir en transparence et en explication derrière tout. Cette connaissance de Dieu qui est la première manifestation de l'union de la Charité, est l'œuvre de l'attention et de la réflexion de notre intelligence éclairée par la foi et appliquée à la méditation des choses divines, c'est-à-dire à la contemplation.

**« On confond facilement l'amour de la vérité et l'amour de sa propre vérité, c'est-à-dire l'amour propre, réducteur de vérité. »**

## Les fruits de Béthanie

« Témoigner c'est déjà remercier »

Les vacances s'achèvent... pensez à nous confier vos intentions et grâces estivales à diffuser dans les prochains bulletins. Merci !

### À noter

Attention ! En ce mois de septembre, le premier samedi se trouve dissocié des premiers jeudi et vendredi : samedi 1<sup>er</sup>, jeudi 6 et vendredi 7.

### 15 septembre : Notre-Dame des Sept Douleurs

Un jeune homme de Pérouse promet au démon de lui livrer son âme, s'il l'aide dans une mauvaise action qu'il avait le désir de commettre. Il écrivit même cet engagement et la signa de son sang.

À peine le péché fut-il commis que le démon, impatient de recevoir son salaire, conduisit le jeune homme près d'un puits, et lui ordonna de s'y jeter, sinon il l'entraînerait corps et âme dans l'enfer. Le malheureux jeune homme, désespérant d'échapper aux mains de son ennemi, monta sur la margelle du puits pour s'y précipiter. Mais effrayé à la pensée de la mort si prochaine, il déclara au démon qu'il n'a pas le courage de s'exécuter, et que lui-même doit le pousser pour en finir. Or, le jeune homme portait le scapulaire de Notre-Dame des Sept Douleurs. « Ôte ton scapulaire, lui dit le démon, et je te pousserai. » À ces mots, le pauvre pécheur comprend qu'il doit à son scapulaire d'être encore sous la protection de la Sainte Vierge, et il refuse de l'ôter. Après bien des débats, le démon confus fut contraint de s'enfuir et le jeune homme s'empressa d'aller remercier sa bienfaitrice. Il fit pénitence de ses fautes, et pour conserver le souvenir de sa délivrance, il fit encadrer le fatal écrit et le plaça à côté de l'autel de Notre-Dame, dans l'église de Sainte-Marie-la-Neuve, à Pérouse.

### À lire

Comment nos passions nous trompent...

« **La Libre Pensée Contemporaine,**  
sa nature et ses principales formes. »

de l'abbé Canet, aux éd. St Rémi ; 2 volumes, 35€

Parce que l'unité est la Vérité...

« **J'ai choisi l'unité** »

de Marie Carré, aux éd. de Chiré, 27€

## Les correspondants

- 03 Brout-Vernet** : M. Tranchet - 04 70 58 20 42  
**06 Nice** : Mme Abril - 04 93 90 38 15  
**11-09-66 Montréal** : Mme Doutrebente - 04 68 69 09 75  
**13 Marseille** : Mme Sentagne - 04 42 26 93 79  
**17-33 Saintes** : Mme Boyer - 05 46 92 64 96  
**21-25 Pouilly** : Mme Brière - 03 80 90 71 08  
**22-35 Lanvallay, Rennes** : Mme Saigault - 02 99 16 08 80  
**24-19-87 Bergerac** : Mme Bories - 05 53 22 56 89  
**28 Chartres** : Mme Lefebvre - 02 37 26 07 91  
**29 Guipavas** : Prieuré St Yves - 02 98 07 20 66  
**31-32-81-82 Toulouse** : Mme Joly  
49 ch. de la Bergerie 31530 Saint Paul sur Save - 05 61 06 18 14  
**34 Montpellier** : Prieuré - 04 67 85 24 10  
**35 St Malo** : Mme Colcomb - 02 99 19 85 15  
**37 Tours** : M. de Gavelle - 02 47 24 83 55  
**38-73-74-05 Grenoble** : Prieuré - 04 76 41 27 19  
**42 Unieux** : Mme Gardet - 04 77 41 83 81  
**44-85-56 Nantes** : Mme Rousseau - 02 51 77 00 75  
**49 Angers** : M. Jaquemet - 02 41 60 20 67  
**50-14-61 Saint Ursin** : M. Denier - 02 33 61 53 95  
**59-60-62-80 Lille** : Mme Brunet - 03 20 06 33 06  
**63 Clermont-Fd** : M. Hammer - 04 73 64 25 19  
**67-68-57 Strasbourg** : Mme Müller - 09 51 84 86 70  
**64 Pau** : Mme Ameri - 05 59 09 28 27  
**69-01 Lyon** : Mme Truchon - 04 74 93 70 36  
**Morgon** : Mme Rieu - 04 74 69 96 61  
**75-77-78-91-92-93-94-95 Paris** :  
Mme Castellan - 01 46 02 21 36  
Mme Millet - 01 47 71 03 21  
**76 Rouen** : Mme Deparrois - 02 35 15 09 37  
**78 Mantes** : Mme Fontaine - 01 39 76 41 12  
**79-16 Niort** : Mme Levrault - 05 49 25 01 95  
**83 Toulon** : Mlle Blanc - 06 81 03 11 49  
**86 Poitiers** : Mme Lethu - 05 49 61 22 06



# Les foyers adorateurs



samedi 1<sup>er</sup>, jeudi 6, vendredi 7  
**Septembre 2012**